

BIG ISSUE

Hadiri Upacara HUT ke 42 Satpam, Kapolresta Mataram Beri Ucapan Selamat

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Jan 30, 2023 - 11:21



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat menghadiri upacara HUT ke 42 Satpam, (30/01/2023).

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., turut serta bersama para PJU Polda NTB Lainnya menghadiri Upacara memperingati Hari Ulang Tahun Satuan Pengamanan (Satpam) ke 42 yang diselenggarakan di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Senin (30/01/2023).

Selain dihadiri PJU Polda NTB upacara tersebut diharai oleh seluruh Organisasi Satpam yang ada di NTB, Kelompok PAM Swakarsa serta Beberapa undangan lainnya.

Bertindak sebagai inspektur dalam upacara HUT ke 42 Satpam tersebut Wakil Kepala Kepolisian Daerah (Wakapolda) NTB Brigjen Pol Drs. Ruslan Aspan, dengan tema HUT ke 42 Satpam "Sinergitas Satpam dan Polri, Peduli untuk Semua".

Dalam amanat Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang dibacakan inspektur upacara Wakapolda NTB yang intinya sangat mengapresiasi keberadaan Satuan Pengamanan dalam rangka menjaga dan memelihara situasi dan keamanan dilingkungan masing.

Keberadaan Satpam sebagai perpanjangan tangan Polri dalam melaksanakan tugas pokoknya sebagai penjaga dan pemelihara Keamanan dan ketertiban di tengah lingkungan masyarakat.

Terakhir Wakapolda NTB atas Nama Kepolisian Nusa Tenggara Barat mengucapkan Selamat Hari Ulang Tahun Satpam yang ke 42 semoga Satpam semakin membangun meningkatkan pelayanan dalam memberikan kenyamanan bagi masyarakat.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH usai upacara berlangsung kepada media ini menyampaikan Selamat Ulang Tahun kepada seluruh Satpam semoga perannya sebagai fungsi kepolisian terbatas dapat semakin dirasakan oleh masyarakat.

"Kehadiran kami untuk memberikan semangat dan motivasi kepada para anggota Satpam agar kedepan keberadaannya semakin dapat kita rasakan manfaatnya," jelas Kapolresta.

"Atas nama Polresta Mataram juga mengucapkan Selamat HUT ke 42 Satpam semoga diberikan kelancaran dan kesehatan dalam menjalankan tugas pengabdianya," tutupnya menambahkan. (Adb)